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学 校 教 育 目 標 ： ふるさとを愛し、主体的に学習し、自らの判断で正しく行動できる生徒 

め ざ す 生 徒 像 ： 素直で心豊かな生徒 ・ 自ら考え、主体的に学ぶ生徒 ・ 強くたくましい生徒 

宇久中生徒の５励行  ： 心のこもったあいさつをする 授業に集中する 生徒会活動や部活動に励む 

大きな声で校歌を歌う 清掃活動に力を入れる 

 

 

 

平成３１年がスタートしまし
た。８日（火）に冬休み明けの集
会を行い、先月２１日の集会で
お話しした「３つの宿題」につ
いて尋ねました。 

 

冬休み ３つの宿題 

１ 今後の目標をはっきりとさせ、その実現

に向けた計画を立てること 

２ 年末年始は、日本の伝統文化にふれる機

会にするとともに、家族の一員として、役割

を積極的に求めて働くこと 

３ １月１日の朝、家族にきちんと新年の挨

拶をして、年の始まりに気持ちを新たにす

ること 

  

みなさんの回答は、それほど悪いものではな

かったように思います。正直ホッとしました。 

 達成の自己評価は人それぞれでいいと思いま

すし、宿題の ２、３ は時期的なものですか

ら、今からどうこう言うつもりはありませんが、

やはり一番重要なポイントは １ の「目標と

計画」です。身近なところでは、すでに実力テス

トが終了し、その結果が徐々にわかってきます。

自分の力を伸ばすために、目標を定

め、計画的に学習に取り組んできた

か？ その結果は一目瞭然です。自

分の目標を大切にしましょう。 

目標達成に向け努力する人には、必ず周囲か

らの応援があるものです。 

 

 

 

 ８日（火）に生徒会引継ぎ式を行いました。新役

員は下記のとおりです。 

生 徒 会 長：内野紗希さん 

生活委員長：大塚誠也さん 副：瀬尾碧生さん 

広報委員長：鈴木遥萌さん 副：竹村颯太さん 

 先輩方が築いてきた伝統を受け継ぎ、さらに宇

久中を発展させてくれることを期待しています。 

なお、任命式、引継ぎ式については後日改めてお

話ししたいと思います。 

 

 

 

 ２日（水）、宇久地区成人式に参加させていただ 

きました。司会を新成人の方お二人が務められま 

した。開式後、国歌斉唱、主催者式辞のあと、市長 

並びにご来賓からのお祝いの言葉、恩師である橋 

本先生からのはなむけのことば 

と続きました。そのあと新成人の 

みなさんから自己紹介と併せて 

成人としての決意をうかがい、最 

後に感謝のことばで締めくくりとなりました。 

どの話もとても立派な内容で大変感動しました。 

目標をもち、その実現に向かって努力されている 

姿は素晴らしいものです。 

先輩方の前途に幸多かれと願う一日でした。 

 

平成 31年のスタートです 生徒会新執行部発足 

宇久地区成人式 

１月～３月の指針 

将来の自分を見据える ―志を新たに― 

○体験授業、入試、卒業式、修了式 など 



 
謹んで新年のお祝いを 

申し上げます 
 

平成３１年を迎え

ました。 

昨年は本校の教育

活動にご理解ご協力

をいただき誠にあり

がとうございました。 

年度途中とは言え、新たな年の始まりは

気持ちも改まるものです。 

平成３０年度の残り３ヶ月を充実した

ものにするため、職員一同力を尽くしてま

いります。併せて、平成３１年度を迎える

準備を進めてまいります。 

 保護者、地域の皆様におかれましては、

昨年に引き続き、今年もお力添えを賜りま

すよう、よろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

８日（火）、宇久高校にて

中高合同百人一首大会を行

いました。大会といっても時

間が限られる中でしたので、

個人戦１回、団体戦１回とい

う内容でしたが、先人の「おもい」と「ことば」

に触れるよい機会となりました。 

 

 

今月 28日、宇久高校において「Uku Labo生徒

発表会」が開催されます。 

本校生徒も当日は発表を聞きにうかがいま

す。先輩方のすばらしい取組を学び、「次は」と

いう気持ちを高めてくれればと期待していま

す。ぜひ、皆様も「UkuLabo」へ 

 

 

 

 

 ８日（火）、冬休み明けの集会を行いました。 

 生徒向けの記事でも取り扱っていますが、先月

２１日の冬休み前集会で出した「３つの宿題」に関

して話をしました（骨子を紹介します）。 

○「３つの宿題」が達成できたでしょうか。 

○宿題その１の「今後の目標を立てること、実現さ

せるための計画を練ること」については、出来て

いない人は、今からでもやってほしい。 

○「目標を立てる」こと自体に大きな意義がありま

す。目標を立てると、その実現を意識して、人は

努力を惜しまなくなります。 

○目標なくして実行なく、実行なくして成果はあ

りません。日々少しずつでも取り組んでいきま

しょう。 

○年も明け、いよいよ平成３０年度の総まとめの

時期を迎えます。これからの３ヶ月で、しっかり

と力をつけ、進学・進級に向かってほしいと思い

ます。「将来の自分を見据える、志を新たにする

３か月」ととらえて、各自頑張っていきましょ

う。 

 ９日、１０日に実施した実力

テストも、そろそろ結果（点数）

が生徒の手元に返ってくるこ

ろです。結果を見て一喜一憂す

るのではなく、今の自分の実力

をしっかりと見極め、将来に向けて、自分の目標に

向けて、あとどれだけの努力が必要かをよく考え

る。そして目標達成に向け計画を立て、実行する。

「力をつける」ためには、遠回りに感じられても、

この道筋を進む以外にはないと思っています。 

 

 

冬休み明けの集会
にて 

先人のおもいにふれる 
― 中高合同百人一首大会 ― 

宇久高校 UkuLabo へ行こう 

「観光協会の買い物袋一新 
－ 宇久中生が描いた風景画好評 －」 

との記事が長崎新聞１月８日付け朝刊に掲載
されました。くわしくは次号にて。 


